
Das Sommerfest vom 4. Juli 2015 mit Jass- und Schachturnier 
im Gehörlosenzentrum Habsburg 

 
 
Petrus wusste, dass wir einen grossen Tag hatten und schickte uns sehr heisses Wetter.  
 
Bereits um 9.00 Uhr kamen zehn Schachbegeisterte aus nah und fern ins 
Gehörlosenzentrum Habsburg am Burggraben in St. Gallen. Sie profitierten von den noch 
kühlen Räumen im Gehörlosenzentrum. Um 13.00 Uhr folgten ihnen 24 Jassspieler. 
 
Der Schachleiter berichtete im kühlen Raum über die Rangliste: 

1. Rang Luca Steiger, Steckborn 
2. Rang Peter Wagner, Rikon 
3. Rang Andrija Misic, Zürich 

 
Ab 16.00 Uhr kamen die restlichen Teilnehmer des Sommerfestes: Gehörlose, 
Schwerhörige und Hörende. Viele brachten ihre Kinder mit, und ein Hund war natürlich 
auch anwesend.  
Als das Jassturnier zu Ende ging, strömten alle hungrig an den Essensstand nach 
draussen. Auf der Menüliste standen Schweinhalssteak, Bratwürste, Cervelats, Pommes 
Frites und Salate. Auch die Auswahl an Getränken, um den Durst zu löschen, war gross.  
Im Innenhof des Gehörlosenzentrums standen viele Bänke und Tische im Schatten des 
riesigen Sonnenschirms und der umliegenden Häusern. Die Lufttemperatur war 
angenehm, nicht zu heiss, aber trotzdem war es schwül. Der Hund von Peter Leuenberger 
und das Ehepaar Scheiben spielten draussen.  
 
Nachher informierte unser Jassleiter Adriano Greco über die Rangliste: 

1. Rang Rita Schwyter, Gams 
2. Rang Jakob Rhyner, Ueberstorf 
3. Rang Kurt Bruderer, St. Gallen 

 
Herzliche Gratulation an alle Podestplätze der beiden Turniere, und danke fürs Mitmachen 
an alle! 
 
Es kamen immer mehr Leute. Fast pünktlich eröffneten zwei Barkeeper (Gabriela Uhl und 
Murat Kelleci) die exotische Bar draussen neben dem Grillstand. Es wurden verschiedene 
Cocktails angeboten, mmmh! Die Stimmung war schön und gemütlich. Bis spät in den 
Abend hinein, blieben viele im Innenhof sitzen und genossen die erfrischende Nachtluft. 
Es war ein tolles Sommerfest.  
 
Schön, dass so viele Leute an den Turnieren und am Sommerfest teilnahmen. Ein grosses 
Dankeschön gebührt dem Vorstand und natürlich auch den vielen freiwilligen Helfern beim 
Aufbau, beim Grill- und Verpflegungsstand und bei der Getränkeausgabe. 
Ein besonderer Dank geht an die Betriebsleiterin Gabriela Uhl für die gute Organisation 
des Sommerfestes. 
 
Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr, und hoffen auf zahlreiches Erscheinen. 
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